

## Développement du Réseau Universitaire Russo-Africain

25.03.2024

### **L'université Polytechnique continue de développer activement le projet d'université en réseau russo-africain (RAFU).**

Elle a été nommée coordinatrice de ce projet en 2023. Le 19 mars, une réunion s'est tenue à Moscou en présence de Dmitry Arseniev, vice-recteur aux activités internationales de la SPbPU, Maxim Zalyvsky, chef du bureau du projet RAFU, Alla Mazina, directrice adjointe du département de l'éducation internationale, et Ksenia Trinchenko, directrice du département de la coopération internationale du ministère de la science et de l'enseignement supérieur. Au cours de cette réunion, SPbPU a présenté le plan d'activités de RAFU pour 2024 dans le cadre de la mission d'État.



La chef de département a noté le succès des efforts déployés par l'Université polytechnique dans la coordination du consortium et la qualité des changements apportés à l'organisation et à la conduite des activités dans le cadre de l'Université du réseau russo-africain (RAFU). Elle a également exprimé sa confiance dans le fait que l'université continuera à élargir l'éventail des participants de RAFU sur le continent africain, tout en soulignant que le ministère est prêt à soutenir les initiatives du consortium dans la mise en œuvre des principales activités.

Le vice-recteur aux activités internationales de SPbPU a, à son tour, exprimé sa gratitude pour la confiance, l'interaction efficace et le soutien dans l'organisation d'événements au sein du consortium. Il a également mentionné la participation au Festival mondial de la jeunesse 2024, où s'est tenue la session stratégique « Université du réseau russo-africain : coopération internationale » et où les universités membres de RAFU ont présenté leurs développements avancés.

Les parties ont convenu de la poursuite de la coordination des activités de RAFU entre le bureau de projet et le département de la coopération internationale, et ont approuvé le plan de travail du consortium RAFU pour 2024.



Le même jour, des représentants de l'université Polytechnique ont rencontré à Moscou l'attaché culturel égyptien Mohamed Ibrahim Mohamed Elserghani, à l'initiative de la partie égyptienne. Lors de la réunion, les tendances actuelles de la coopération russo-égyptienne dans le domaine de l'éducation et de la science ont été discutées et l'activité de la RAFU a été présentée. M. Elserghani s'est dit confiant quant à l'intérêt croissant des étudiants égyptiens pour l'enseignement russe, en particulier dans les domaines de l'ingénierie, des technologies de l'information et des spécialités biomédicales. Les parties ont également discuté des possibilités de créer des programmes de réseau conjoints au niveau du master et d'établir un centre d'information de la SPbPU et de la RAFU en Égypte.

La mise en place de programmes de réseaux conjoints et d'un centre d'information en Égypte pourrait améliorer les perspectives d'échange de connaissances et d'expériences entre les universités. J'espère que ces initiatives fructueuses donneront de nombreux résultats positifs et que la coopération russo-égyptienne dans les domaines de l'éducation et de la science atteindra un niveau qualitativement nouveau, a résumé Dmitry Arseniev à l'issue de la réunion.